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３組 

 僕は交通安全教室で自転車の本当のルールがわか

りました。中学生はおとなの区分に入るし、自転車も

車両の区分に入るのでしっかりしたいです。また、も

し事故を起こした場合、最大で９，５００万円という

高額な損害賠償請求がくるので「ダサい」「かっこわ

るい」というような考えはやめて、自分が被害者にも

加害者にもなる可能性を考えて、常に安全運転をし、

死亡事故などをなくしたいです。ぼくも、もう中学生

で、大人として社会に出ているので、１人の人間とし

て、交通ルールを守って、命を大切に安全第一で運転しようと思いました。 

３組 

 今日の交通安全教室で、自転車のマナーのことや事故の話を聞きました。自分は自転車の

乗り方がよくないところがあるので、今日のことを活かして自転車の乗り方に気をつけよう

と思いました。事故をすると高いお金を払わないといけなかったり、けがをさせてしまった

りするので良くないと思いました。事故はけがをさせいろいろな人を悲しませることになる

ので、しっかりマナーを守って自転車に乗ったり歩いたりしたいです。 

４組 

 交通安全教室で「すごい」と心に残ったことは「～だから。」ではなく「～かもしれない。」

と考えることが大切なのだということです。いつ自分が事故にあうか、もしかしたら加害者

になるかもしれないので、「～だから大丈夫。」ではなく「もしかしたらこんなことが起こる

かも。」と考えるようにしようと思います。もし、いつか自分が加害者になり、誰かを傷つけ

てしまうことになったら、どう対処するのかなど心配になりました。日頃から、何が起こる

かわからないということを頭の隅に置いて生活していきたいと思います。 

４組 

 自転車の事故で、人の命を奪ったり、後遺症が残ったりする話を聞きました。罰金や危険

な行為の話では、普段当たり前のように乗る自動車や自転車は、便利な面が多いけど、逆に

怖い一面があり、普段の使用方法を１から見直して、ちゃんと使いこなせているか確認する

必要があるのではないかと思いました。２列に並んで自転車に乗ったり、必要以上にフルス

ピードで漕いだりなど、ダメなことをしていないか自分を見直し、違法な行為を知って、安

全に気をつけて使用していきたいと思いました。 

みんなで花を咲かせよう


